

Die BZ-Wochenchronik: Interessantes aus dem Leben in Stadt und Land

Was war los in Lindau und Umgebung?



Mehr als 1.900 Kinder, über 200 Betreuer sowie viele Musikkapellen und Gäste reihten sich in den Umzug ein. Am Nachmittag wurde in den Stadtteilen weiter gefeiert. BZ-Fotos (4): WV



Die Ausrichter der **9. Lindauer Seedurchquerung am 16. Juli**, der Kanu Club Lindau, die Wasserwacht und die Schwimmabteilung des TSV 1850 Lindau, mussten zwar aufgrund des vielen Schwemholzes vor dem Strandbad Eichwald etwas umdisponieren. Aber alle 120 Starter kamen schließlich erfolgreich ins Ziel. Schnellster Schwimmer war der in der Hobbykategorie startende Norbert Wild aus Bad Grönenbach, der nach 22:22 min die Zieltreppe erreichte. Martin Bader vom TS Dornbirn war mit 22:49 min schnellster Vereinsschwimmer. SA



Junge Tänzer verzauberten ihr Publikum



240 junge Tänzer und Tänzerinnen des Tanzhaus Lindau e.V. verzauberten ihr Publikum am Freitag, 22. Juli, anlässlich ihres großen Events „Geschichten aus dem Tanzhaus“ in der ausverkauften Inselhalle. Choreographien aus verschiedenen Tanzrichtungen, wie Streetdance, Hip-Hop, Ballett sowie Jazz- und Modern Dance wurden von den Kleinsten bis zur zukünftigen Wettkampfgruppe in einfallsreichen und ausdrucksstarken Auftritten vorgeführt. Der Verein war erst im Mai 2010 gegründet worden. UJ



51 Kinder und Jugendliche kamen am Wochenende (16.-17. Juli) zur Manfred-Wasmund-Opti-Regatta nach Lindau. Am Samstagnachmittag konnte Wettfahrtsleiter Roland Tröster noch zwei Läufe bei schwachem Wind und schöner Sonne starten. Am Sonntag kam die Kaltfront und brachte bis zu sechs Windstärken. Einige der Nachwuchsegler kenterten. Gewertet wurde in drei Gruppen: die Besten starteten in Opti A. Nur in der Opti C Klasse konnte ein Lindauer, nämlich Jonathan Schöffel, siegen. „Eine tolle Leistung habt ihr alle gebracht“, lobte der 1. Vorsitzende des Lindauer Seglerclubs, Andreas Ober, die 51 Starter im Alter von neun bis 15 Jahren: „Ich erinnere mich noch an meine Opti-Anfänge. Ich bin ständig umgefallen“. BZ-Foto: C. Diederich



Die **Wassersportabteilung der TSG Lindau-Zech hat am Wochenende 16./17. Juli zum 25. Mal den Int. Katpokal Bodensee veranstaltet.** Dieses Jahr wurden zusätzlich die Bestenmittlungen der Klassenvereinigungen Nacra-Prindle und 18HT durchgeführt. Es war kein einfaches Regattawochenende für den Regattaleiter Peter Ziegler, seine Helfer und die Segler. Nicht nur die starken Winddreher, sondern auch die Treibholzfelder, die sich nach starken Regenfällen gebildet hatten, machten die Regatta zu einer kniffligen Angelegenheit. In allen drei Wertungsklassen konnten aber Sportler der TSG Lindau-Zech Podestplätze ergattern. Alle Ergebnisse: www.tsg-wassersport.de TL



Anzeige

**Suche ab sofort
Bedienung
in Voll-oder Teilzeit**
nach Lustenau,
ca. 20 km von Lindau entfernt.
Bei Interesse melden Sie sich
bitte bei Hr. Wukonig,
Tel. 0043/664/5 24 49 29
ab 14.00 Uhr.